

Danrem 082/CPYJ Dampingi KasdamV/Brw Kunjungi Ponpes dan Panti Asuhan di Jombang

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIA1SATU.CO.ID

Jan 4, 2021 - 18:43



Danrem 082/CPYJ Dampingi KasdamV/Brw Kunjungi Ponpes dan Panti Asuhan di Jombang

JOMBANG - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto dampingi Kasdam

V/Brw Brigjen TNI Agus Setiawan SE mengunjungi Ponpes Tebu Ireng dan beberapa yayasan yatim piatu yang berada di Kabupaten Jombang, Minggu (03/01/2021).

Danrem CPYJ /CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto menjelaskan, Kunjungan Kasdam V/Brw Brigjen TNI Agus Setiawan SE dalam rangka silaturahmi dengan Ketua Ponpes dan ketua yayasan. Di Ponpes Tebu Ireng disambungkan langsung oleh KH. Hakim Mahfud (Gus Kikin) sebagai ketua Ponpes Tebu Ireng. Dalam kesempatan ini Kasdam V/Brw menyempatkan diri berziarah ke makam KH Abdul Rahman Wahid," ujar Danrem.

Kasdam juga memberikan bantuan kepada anak yatim piatu berupa, Makanan, Pempres, Alqur'an, Sajadah, Selimut dan Santunan Uang. Diharapkan bantuan tersebut dapat meringankan beban yayasan dan dapat berguna bagi para anak yatim piatu yang berada di tiap-tiap Panti Asuhan tersebut, bantuan tersebut di berikan secara simbolis oleh Kasdam," jelasnya Danrem.

Adapun Yayasan Panti Asuhan yang di kunjungi Kasdam dan Danrem di Kabupaten Jombang yaitu,

Yayasan Panti Asuhan Al - Hasan Ds. Watugaluh Kec. Diwek Kab. Jombang disambut oleh ketua yayasan Bapak Drs. H. Miftahul Hinan dan Yayasan Mahmudatul Azzhar Dsn. Krenggan Ds. Kauman Kec. Ngoro Kab. Jombang disambut oleh ketua yayasan Bapak KH. Haryanto..

Kasdam juga memberikan bantuan berupa makanan, pempres, Alqur'an, Sajadah, Selimut dan santunan uang, yang diberikan secara simbolis. Diharapkan bantuan tersebut dapat meringankan beban yayasan dan dapat berguna bagi para anak yatim-piatu yang berada di tiap-tiap panti asuhan," jelas Danrem

Hadir dalam kegiatan kunjungan Kasdam V/ Brw tersebut antara lain, Mayor Inf Run Horjono Kasdim 0814/ Jombang, Kpt Cpl Musrokim Dantim Intel Rem, Kpt Inf Samsul Dankima Rem , Kpt Arm Edy Sutrisno Pasi Intel Kodim Jombang, Kpt Inf Isak Pambudi Danramil Diwek. (Jon)